

COMPETICIONES

Los tenistas fuerzan un cambio de liderazgo en la ATP y Chris Kermode no seguirá

El consejo de administración, formado por jugadores y torneos, ha votado en contra de extender el contrato de su presidente ejecutivo, clave en el crecimiento del negocio en la última etapa.

Palco23
8 mar 2019 - 09:47



La ATP debe buscar a un nuevo líder. El consejo de administración del circuito profesional de tenis votó ayer en Indian Wells (EEUU) en contra de renovar el contrato de su presidente ejecutivo, Chris Kermode. De esta manera, el también exjugador pondrá fin a una etapa de seis años en diciembre de 2019, entre críticas de un sector de los jugadores por la forma en cómo se distribuyen los ingresos.

El consejo está formado por Gavin Forbes, ejecutivo de IMG y que representa a los torneos de América; Charles Humphrey Smith, director internacional de Juss Event, que organiza el Rolex Shanghai Masters y representa a las citas de Asia; Herwig Straka, directo del torneo ATP500 de Viena. Por parte de los jugadores están Alex

Inglot, director de comunicación de Sportradar; el extenista y comentarista Justin Gimelstob, y el extenista y entrenador Roger Rasheed.

Estos tres últimos finalmente votaron en bloque de forma negativa pese a la defensa pública de referentes como Rafa Nadal, que advirtió del impacto que podría tener un cambio de liderazgo en pleno desarrollo de nuevos proyectos que aumenten el negocio.

Novak Djokovic, al frente de la asociación de jugadores, replicó de forma indirecta, aludiendo que “tenemos la Copa ATP inaugural en 2020 y tenemos las próximas NextGen Finals; hay muchos aspectos positivos, pero hay muchas cosas que, internamente, requieren mucha atención”.

Tras confirmarse la pérdida de la votación, la ATP emitió un comunicado en el que valoraba la labor de Kermode desde 2014. “Su mandato de seis años al frente de la ATP se ha traducido en unos premios récord y el crecimiento comercial para la organización, mientras que la asistencia y audiencia del ATP Tour se ha disparado”, señala.

El circuito prosigue con que el rol del exjugador británico “ha sido fundamental en la creación de nuevos eventos históricos de ATP, como las Finales de ATP Next Gen premiadas en Milán, así como la próxima Copa ATP en 2020 en asociación con Tennis Australia”. Toda una estrategia que ha permitido que los jugadores pasen de cobrar 93 millones de dólares en 2013 a más de 200 millones de dólares anuales desde 2018.

“Ha sido un privilegio servir como presidente ejecutivo y presidente de la ATP desde 2014 y estoy muy orgulloso de lo que hemos logrado durante este tiempo. Me gustaría dar las gracias a todos en la ATP, y a todos los jugadores y torneos por el apoyo a lo largo de los años. Permanezco totalmente dedicado al rol por el resto de mi mandato y deseo a la organización todo el éxito en el futuro”, se ha despedido Kermode.